



# 往生山だより

令和3年 6月 11日

NO.5

文責 校長 五十嵐

## 感謝を込めて(クリーン活動)

学校では、市の「感染拡大防止一斉行動(リバウンド防止期間～6/20)」を受け、感染症対策を徹底した上で、段階的に多様な教育活動を実施しているところです。

一斉行動期間終了後も、感染力の強い変異株等への対応が必要です。今後も、市教委の指針等に基づきながら教育活動を進めていきます。

さて、6月9日には、雨で延期になっていたクリーン活動を実施しました。この行事も昨年度は実施できなかった2年ぶりの行事になります。地域の自然環境等を守る大切さはもちろん、清掃活動をしてくださった方々、交通専門指導員の方、英語サポーターの方、読み聞かせボランティアの方々、図書ボランティアの方々……等、日頃からお世話になっている地域の方々への感謝の気持ちを込めて通学路等の清掃や校庭の除草作業に取り組みました。

このような状況の中、活動には制限がありますが、今後も各種行事、教科等を通して地域へ働きかける活動を充実させていきたいと思ひます。



通学路清掃へ出発！

## 新しいスタッフの紹介

6月8日、本校にスクールサポートスタッフが配置されました。スクールサポートスタッフ事業は、県の施策で、主に新型コロナウイルス感染症拡大防止のための校内の消毒作業、校内環境美化作業、学年・学級事務(教材・教具準備等 ※授業には入りません。)等の業務を担います。本校では、2月いっぱいまで週に3回、4時間勤務していただきます。校内で顔を合わせた際は、お気軽にお声かけください。紙面での紹介となりますが、よろしくお願いいたします。

【スクールサポートスタッフ(SSS)】



皆様、よろしくお願いいたします！

## 水泳学習スタート！



6月7日にプール開きを実施し本年度も水泳学習がスタートしました。先日配布しました「本年度の水泳学習について」の約束を守りながら、学習を進めています。プール内もプールサイドもちょっぴり静かな水泳学習ですが、子ども達は「顔をつけられるようになりたい。」「ビート板なしで25m泳ぎたい。」「タイムを縮めたい。」等、自分のめあてをもって一生懸命がんばっています。今後も、安全面に十分配慮しながら学習を進めていきます。

## 先生方も学び合いです。

本校では、昨年度から完全実施となった新学習指導要領の趣旨を踏まえ、算数科における「数学的思考力・表現力」の育成のための授業実践に取り組んでいます。先日、5学年において、授業研究会を実施しました。



ICTを活用した表現活動

子ども達は意欲的に自分の考えを表現しながら学習に取り組んでいました。今後、全学年で実施していきます。成果と課題を共有しながら、日々の授業改善に努めていきたいと思ひます。